



Diputada María Clemente presenta queja ante Conapred vs Mier, Gutiérrez Luna y Salma Luévano

La diputada morenista María Clemente García presentó una queja ante la Conapred por discriminación en contra de los legisladores de su grupo parlamentario Salma Luévano Luna, Sergio Gutiérrez Luna e Ignacio Mier Velazco.

“La queja es contra actos y omisiones discriminatorios sometidos en reiteradas ocasiones hacia mi persona y hacia los derechos humanos y políticos de la comunidad LGBTTIQ+, dichos actos fueron cometidos por la dip. Salma Luévano, presidenta de la Comisión de Diversidad, dip. Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena y dip. Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva”.



Se quejó de que ha sido excluida de diversas actividades como la “Semana Pride” y otras, para avanzar en la dictaminación de varias iniciativas que tienen que ver con igualdad sustantiva o de género.

María Clemente García, quien ya había renunciado al grupo parlamentario de Morena pero luego dio marcha atrás a su decisión, dijo que la diputada Salma Luévano, presidenta de la Comisión de Diversidad Sexual, no ha asistido a eventos realizados por la Coordinación Temática de Diversidad, Género e Inclusión Social de su bancada, la cual preside. “El 7 de octubre de 2021 se invitó a la diputada Salma Luévano a la instalación de dicha coordinación y nunca se presentó; además, se le convocó a participar en diversas actividades en beneficio de la comunidad LGBTTIQ+”, indicó.

Preciso que dentro de esos eventos destacan la puesta en escena “El bicho”, el foro “Hacia una reparación para las víctimas de discriminación”, la presentación de la agenda en materia de género y una solicitud de información para mayor coordinación, entre otros. Dijo que por este motivo el 10 de febrero pasado solicitó a la



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CAPITAL	0	29/06/2022	LEGISLATIVO

diputada Salma Luévano su baja de la Comisión de Diversidad. “La diputada Salma ha realizado en diversas ocasiones reuniones y eventos en los cuales me ha dejado fuera y los asuntos los ha remitido de carácter técnico, violando el reglamento interno de Morena que establece que las coordinaciones temáticas conocerán de los asuntos o materias que correspondan a las comisiones y comités de la Cámara de Diputados”, indicó en entrevista.

<https://www.capitalmexico.com.mx/cdmx/diputada-maria-clemente-presenta-queja-ante-conapred-vs-mier-gutierrez-luna-y-salma-luevano/>